## Ouest France Lundi 5 Mai 2008

## Le Gourmandin rouvre ses fourneaux



Les talents et l'expérience de Stéphanie et Laurent sont à la disposition des fins gourmet.

Stéphanie et Laurent Massé sont les nouveaux propriétaires du Gourmandin, le restaurant situé rue Bonne-Fontaine, en direction de Cholet. Après avoir roulé leur bosse dans le domaine de la restauration, en Californie, au Québec ou à Saint-Barthélémy, les deux jeunes restaurateurs ont souhaité poser leurs valises et monter leur propre affaire. « Le Gourmandin nous a vraiment séduits », déclare Stéphanie, sommelière de profession.

Laurent, chef de cuisine dans la région bordelaise ces deux dernières années, propose des menus allant de 20 € à 32 €. Stéphanie et Laurent proposent également le plat du jour à 9 € et le menu du jour

à 15 €. Du côté des vins, Stéphanie propose une offre originale : « Sur certains vins, nous proposerons la vente à la ficelle, permettant de commander une bouteille et de ne payer que ce qui aura été consommé ». Les deux restaurateurs peuvent privatiser le restaurant le temps d'une soirée ou d'un après-midi, dans le cadre d'événements familiaux ou de repas d'entreprises.

Le Gourmandin, 73, rue Bonne-Fontaine. Ouvert tous les midis de 12 h'à 14 h 30 et du mercredi soir au samedi soir de 19 h à 22 h. Réservation possible au 02 51 35 39 09.